

Le club de voile tient le bon cap

Avec 123 membres, l'effectif du club de voile de La Flèche est en progression. « Celle-ci est principalement due à l'augmentation des stagiaires, c'est-à-dire des personnes qui viennent s'initier au sein du club lors de stages ponctuels », annonce Philippe Gandar. Alors que « de nombreux clubs ont eu une baisse des stages groupes, ils sont en progression à La Flèche, notamment grâce à l'activité handi-voile », poursuit le président.

Pour la troisième année consécutive, des jeunes du collège Le Vieux Chêne ont suivi des cours de voile au sein du club. Et des lycéens de Notre-Dame

viendront s'initier ou se perfectionner à la navigation, à partir de mars prochain, dans le cadre de l'opération « Toutes voiles dehors ». Opération rendue possible par l'achat, cette année, de cinq bateaux RS Feva. Des embarcations qui donnent entière satisfaction au moniteur du club, Vincent Villes.

A peine entamée, la saison 2010-2011 promet déjà d'être une réussite pour le club, avec « huit nouveaux jeunes qui se sont inscrits lors du forum des sports. Alors que nous n'en comptons que dix l'an passé, c'est une véritable explosion », se réjouit Phillippe Gandar.



Effectif stable et finances saines, le bureau du club de voile est satisfait de la saison.